



Sozialkunde-Projekttag 2012

Zur alljährlichen Tradition wurde die Spendenaktion des ersten Ausbildungsjahres durchgeführt. In diesem Jahr konnte der Verkaufsstand wieder am Obstmarkt in der Fußgängerzone von Kaufbeuren aufgebaut werden. Dort wurden von den Klassen im Wechsel selbst gestaltete Osterkerzen, Osterdekorationen sowie Kaffee und Kuchen verkauft.

Freundlicherweise durften die Schülerinnen und Schüler im Bereich der Eingangshalle der Klinik Kaufbeuren ebenfalls Kerzen und Gebasteltes zum Verkauf anbieten. Besonders viel Freude hatten auch die kleinsten Besucher, die von den Schülerinnen unter anderem mit Blümchen und kleinen Käfern geschminkt wurden. Dank des meist guten Wetters und tatkräftiger Unterstützung der Mutter einer Schülerin konnte der beeindruckende Erlös von über 1250.- € erzielt werden. Dieser Betrag wird auf Wunsch der Klassen an das Kinderhospiz St. Nikolaus im Allgäu (Bad Grönenbach) gespendet.

